

Die Agenten um Silvers Rayligh

Von -Sorvana-

Kapitel 24: Eis gegen Giraffe, Kick und Tür

„Du verdammter Penner“, macht Sanji sich seine Wut frei und schaut genervt auf Kuzan, der Ecki, Bruno und Sanji gegen einen Baum gedonnert hat. Wobei sie sich ihre Köpfe angeschlagen haben und somit ihre Erinnerungen zurückerhalten haben.

„Aber danke, du Penner, dank dir haben wir unsere Erinnerungen zurück“, grinst Ecki und stellt sich mit Sanji und Bruno gerade hin. Wobei Kuzan eine Augenbraue nach oben zieht und nicht recht glauben will, was die drei Agenten ihm hier gerade erzählen wollen.

„So ein Quatsch, als ob ihr eure Erinnerungen zurück habt“, zischt Kuzan.

„Klar haben wir sie wiederbekommen“, grinst Bruno und geht mit Ecki und Sanji auf ihn zu.

„Als Dank, machen wir dich einfach mal kurz fertig“, zwinkert Sanji.

„Du wirst keinen Angriff wagen können“, meint Ecki dazu und zu dritt krepeln sie jeweils ihre Ärmeln nach oben.

„Giraffe-Revolution“.

„Kick-Revolution“.

„Door-Revolution“, rufen sie zu dritt und hinterher. Sehen sie von den Klamotten komplett gleich aus. Denn sie tragen alle ein schwarzes Hemd, Lederjacke, Turnschuhe und Handschuhe. Head Sets an ihren Ohren und um ihren Hüften befindet sich ein Gürtel, wo ihre Pistolen, Taschenlampen und auch die Handschuhe verstaut sind oder werden können.

Bereit stellen sie sich Kuzan entgegen.

„Na dann, bin ich mal gespannt“, grinst Kuzan und sie rennen aufeinander zu.

„Rasur“, meint Ecki und taucht hinter ihm wieder auf.

„Orkan-Kick“, kommt es nun von allen drei, doch Kuzan kann sich mit hochspringen retten. Wobei er hinter Bruno wieder auf dem Boden aufkommt und nach seiner Hand greifen will, doch Sanji ist schneller und kann die Hand mit seinen Fuß wegtreten.

„Danke“, bedankt sich Bruno grinsend bei seinem Freund, der nur nickt und zusammen schauen sie wieder auf Kuzan.

„Ihr seid gut“, meint er anerkennend.

„Fingerpistole“, meint Bruno und springt auf ihn zu, sein Zeigefinger ist ausgestreckt und bereit sich in das Fleisch von Kuzan zu bohren. Doch dieser dreht sich weg, packt sich den Arm von Bruno und befördert ihn über seinen Rücken auf dem Boden. Wo Bruno, die ganze Luft aus der Lunge gepresst wird und er benommen liegen bleibt.

„Todesfingerpistole“, kommt es hinter ihm und nun versucht Ecki sein Glück, auch er streckt seinen Zeigefinger aus, jedoch scheint Kuzan etwas langsamer geworden zu

sein. Ein Vorteil für Ecki, im letzten Moment krümmt dieser seinen Finger ein und beginnt stattdessen seinen Arm zu bewegen, wobei Kuzan Peitschenschläge ähnliche Hiebe abbekommt und geschafft auf dem Boden geht.

„Wow, das ging schnell“, meint Sanji.

„Schleuder ihn zurück und Bruno und ich machen den Rest“, meint Ecki dazu und grinst breit.

„Gut“, nickt Sanji ihm zu und rennt auf Kuzan zu.

„Orkan-Kick“, wie erwartet wird Kuzan zurückgeschleudert, wobei Bruno und Ecki gleichzeitig ihre Mini-Kugeln erscheinen lassen, die direkt auf Kuzan zufliegen.

„Giraffen-Rap“.

„Door-Rap“, meinen beide und schnippen mit ihrem Finger, wobei dann die Kugeln – zusammen mit Kuzan, in die Luft gehen und ihn sehr schwer verwunden. Geschafft und am Ende kommt er auf dem Boden auf.

Fertig mit ihm drehen sich Sanji, Ecki und Bruno um und verlassen den Schauplatz. Während Kuzan nocheinmal lächelnd zum Himmel sieht und dann seine Augen schließt.

>Die haben es drauf< denkt er noch, bevor auch sein Herz die Arbeit verweigert und sein Kopf zur Seite gleitet.